



Sprachentag an den Grundschulen Allerheiligen, St. Martinus, und St. Peter

Die wissbegierigen Schüler*innen der vierten Klassen der Grundschulen Allerheiligen, St. Martinus und St. Peter warteten diese Woche gespannt auf eine Schnupperstunde in den modernen Fremdsprachen Spanisch, Französisch und Englisch und wurden mit einem freundlichen „HOLA“, „BONJOUR“ oder „HELLO“ begrüßt!

Der Sprachentag war ein großer Erfolg und endete auch heute mit zufriedenen Lehrkräften und vor allem mit vor Freude strahlenden Schüler*innen, die es kaum erwarten können, eine neue Fremdsprache zu lernen! Innerhalb kürzester Zeit konnten sie sich auf Französisch oder Spanisch vorstellen und beherrschten die Zimmerbeschreibung im Englischen.

Wir bedanken uns herzlich für die
großartige Kooperation mit den Grundschulen
und hoffen auf ein baldiges und zahlreiches Wiedersehen an der GE Norf!

